

La oposición presiona a Macri en el Senado y en las calles

La aprobación de la ley antidespidos se suma a las movilizaciones hoy de los sindicatos peronistas

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
Tras conseguir hace un mes un acuerdo con los *fondos buitres* que acabó con 15 años de suspensión de pagos y recibir al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, la imagen del mandatario argentino, Mauricio Macri, se ha ido enturbiando cada vez más. Primero fue un aumento de tarifas de hasta el 700% por parte de su Gobierno; luego la aparición del dirigente entre los señalados en los papeles de Panamá, y ahora una clara debilidad en las Cámaras. El Senado ha aprobado, con 48 votos a favor y 18 en contra, una ley antidespidos que dobla el coste de echar a un trabajador. Y lo hace frente a un Ejecutivo que inició 2016 despidiendo a más de 2.000 empleados públicos.

El pacto con los *fondos buitres* transmitió la idea de que Macri contaba con el respaldo de diputados y senadores de otros partidos, pero la ley aprobada derrumba esa imagen. Y aunque el mandatario sigue contando con la confianza de los mercados y el respaldo de diferentes líderes internacionales, dentro de su país no las tiene todas consigo. Hoy mismo, los sindicatos peronistas han preparado una gran movilización contra los despidos que medirá el estado de ánimo de los ciudadanos.

PÁGINA 6

ADEMÁS

Latinoamérica se abre a la economía colaborativa

La economía colaborativa comienza a abrir sus puertas en América Latina con empresas dedicadas al transporte, alojamiento y turismo. Brasil y México son los líderes en este sistema. P36

El caso sin resolver de 23 bebés muertos en México

Máxima Acuña continúa con el legado de Berta Cáceres

Manuel Rivas: "Argentina y Galicia son un continuo"

La aerolínea LATAM estrena su nueva marca global

España sufre un 20% de paro durante cinco años y medio

El país bate su récord de desempleo de inicios de los noventa. La cifra de personas sin trabajo sube en 11.900 en un trimestre

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
La economía española crece, pero no lo suficiente como para que el mercado laboral comience el año con buen pie. El paro subió en 11.900 personas entre enero y marzo pasados, según la Encuesta de Población Activa conocida

Tasa de paro



ayer, dejando la tasa de desempleo en el 21%. Estos datos implican que España lleva cinco años y medio con más del 20% de paro, batiendo el récord alcanzado a mediados de los noventa, cuando se prolongó 63 meses. PÁGINA 33

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



LA ESPERANZA DE PAZ EN SIRIA CAMINA AL BORDE DEL ABISMO. El ataque aéreo a un hospital de Alepo en el que trabaja Médicos Sin Fronteras causó ayer al menos 27 muertos. La matanza se suma a la reciente escalada de violencia que socava el cese de las hostilidades en Siria. En la imagen, cuatro hombres rescatan a un bebé de uno de los edificios bombardeados en dicha ciudad. / AMEER ALHALBI (AFP) PÁGINA 4

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

La creciente adicción desconcierta a las autoridades sanitarias de EE UU

La heroína, nueva epidemia de los blancos

MARC BASSETS, Dayton
Entre 2000 y 2013, las muertes por sobredosis en EE UU se cuadruplicaron. En ese país fallecen más personas por drogas (la mayoría opioides como la heroína) que por accidentes de tráfico. El 90% de los nuevos consumidores de *caballo* son blancos. "Ahora no es como en los sesenta, cuando, al pensar en la adicción

a la heroína, pensabas en negros pobres", explica Robert Carlson, de la Escuela de Medicina Boonshoft en Dayton (Ohio). "Ya no es así. Hay jóvenes blancos, hijos de médicos, jóvenes que viven en barrios residenciales y de condición social más baja", precisa. La expansión del consumo de esta droga se ha convertido en una crisis de salud pública. PÁGINA 10